

El Pulpo

Por Donna Perry



Cuando imaginaba el pulpo, entré en un recuerdo de este verano pasado, cuando estaba en la isla Santorini en Grecia. Allí comí el mejor pulpo del mundo. El restaurante estaba situado en la costa del mar Mediterráneo. Comí con mis amigos y pasé un tiempo maravilloso.

El pulpo era muy fresco. Fue la primera vez que comía pulpo. Estuve nerviosa, pero el olor era muy bueno porque me gustan mucho los mariscos. Cuando me lo puse en my boca, fue muy resbaladizo, pero disfruté mucho. El pulpo tenía una textura muy cenagosa y tuve que masticar por mucho tiempo para tragarlo. Nunca olvidaré mi experiencia con el pulpo.